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Junta Vecinal Municipal de Perín

 
 

 ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL 
DE PERÍN DE 13 DE FEBRERO DE 2023 

En Perín, siendo las veinte treinta horas del día trece de febrero de dos mil 
veintitrés, se reúnen en el local social de Tallante, los vocales que a continuación 
se relacionan, bajo la presidencia de Dª Isabel Mª Andreu Bernal y con asistencia 
de la Secretaria, Dª Mª del Carmen González Calatayud por delegación de la 
Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal 

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron 
nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019. 
PRESIDENTA: 

Dª Isabel María Andreu Bernal 

VOCALES: 

D. José Andreu Solano 

D. Javier García Martínez 

Dª. Josefa Méndez Díaz (Ausente) 

Dª.  Agustina Mendoza García (Ausente) 

D. Antonio Liarte Torres 

Dº Nieves Soto Vidal   

D. José Gabriel Marín Cerezuela (Ausente) 

D. Andrés Miguel Reyes Costa (Ausente) 

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES: 

D. Bartolomé Gimeno Torres Avv de Perin 

D. Luis Miguel Saura Rosique  Avv El Portús 

D. Josefa Díaz Cegarra A. Mujeres Galifa 

D. Maria Navarro García A. Mujeres El Portús 

D. Javier García Martínez. A. Juvenil Los Luceros 

D Alfonso Agüera Martínez  AvvTorre Nicolás Pérez 

D. Marcos Pividal Martos Avv Cuesta Blanca 

ACTA PLENO ORDINARIO JUNTA VECINAL DE PERIN DE 13 FEBRERO - SEFYCU 2604720

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en https://cartagena.sedipualba.es/

Código Seguro de Verificación: H2AA KXER XQHK W7FE NN23AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

FIRMADO POR

M
 C

ar
m

en
 G

on
zá

le
z 

Ca
la

ta
yu

d
Se

cr
et

ar
ia

 J
vm

 d
e 

Pe
rín

24
/0

4/
20

23

FIRMADO POR

IS
AB

EL
 M

AR
IA

  A
ND

RE
U 

BE
RN

AL
Pr

es
id

en
ta

 J
un

ta
 V

ec
in

al
 d

e 
Pe

rín
24

/0
4/

20
23

Pág. 1 de 9

https://cartagena.sedipualba.es/firma/infocsv.aspx?csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=4616649&csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=4624836&csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infocsv.aspx?csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=4616649&csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23
https://cartagena.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=4624836&csv=H2AAKXERXQHKW7FENN23


D. Miguel Odriozola Morales Avv La Manchica 

D. Javier García Martínez Asociación Juvenil Los Luceros de Perín 

 

Se reúnen en segunda convocatoria las personas citadas, a fin de celebrar 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los 
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha realizado citación 
previa. 

Comprobado el quorum necesario, la Presidenta abre la sesión, y agradece  la 
asistencia a todos. Da la enhorabuena a Galifa y Perín, por los belenes y por su 
participación en la Ruta de los Belenes del Ayuntamiento de Cartagena; por la 
cabalgata campera y la llegada de sus majestades a caballo en Galifa. 

 Sigue explicando que ha sido un mes de enero de muchas actividades, como 
reforestación y recogida de basuras en Perin, a quien da la enhorabuena por la 
iniciativa, así como por el baile en honor a Óscar para sacar fondos. También 
agradece a Galifa por el festival Galifa Winter y por la recogida de basuras a la 
Muela.  

Explica que esta noche estamos en Tallante donde su asociación ha luchado por 
sacar adelante los eventos de la zona, como la Romería del Cañar y la Feria de la 
Floración del Almendro. Da las gracias a Antonio, Juan Diego, a la comisión de 
fiestas y a todo el pueblo de Tallante por fomentar las tradiciones. 

  

Se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del pleno 
de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 1 de diciembre de 2022  

2. Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del 
Capitulo 212 al Capitulo 226 de gastos diversos por la cantidad de 15.000 € 

3.  Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para espacio multiusos de los 
Mayores de Perín en la parte trasera del local social de Perín 

4. Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para reparación del muro y 
cuadros eléctricos en el juego de bolos y pista polideportiva de Galifa 

5. Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para el escenario de Tallante 
6. Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para la Lucero Trail de Perín 

del 12 de agosto 2023 
7. Información de las obras de la Ermita de El Portús 
8. Información de la iluminación solar 
9. Información del hormigón, reasfalto y bacheo de La Manchica, Tallante, 

Rincón de Sumiedo, Cuesta Blanca, Perín, La Torre Nicolás Pérez, Galifa y 
El Portús 

10. Información sobre gestiones realizadas 
11. Mociones, Ruegos y Preguntas 
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1-Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del pleno 
de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 1 de diciembre de 2022  

La Secretaria de la Junta hace resumida lectura del Acta, la Sra. Presidenta 
pregunta si existe alguna observación que realizar a la misma, no habiendo 
ninguna, se somete a votación, siendo el resultado el siguiente:  

 

Se somete a votación: 

Votos a favor: 5 

Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
2-Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del 
Capitulo 212 al Capitulo 226 de gastos diversos por la cantidad de 15.000 € 
 

La presidenta explica que se convocó a todos los presidentes, para ver 
que se hacía con la subida del presupuesto que hizo el Ayuntamiento, sin tener 
en cuenta que ellos ya habían aprobado el mantenimiento de los caminos. Se 
debatió y se decidió que sí se haría una modificación presupuestaria 
 
Se somete a votación: 

Votos a favor: 5 

Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
3-Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para espacio multiusos de 
los Mayores de Perín en la parte trasera del local social de Perín 
 

Isabel explica que el importe es de 9.950,45€, que tienen todos los 
presupuestos y ese es el más económico. Biosaludables, reparación muro, 
pintura plástica del muroy cuadro eléctrico.. 

 

Se somete a votación: 

Votos a favor: 5 

Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 

4-Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para reparación del muro y 
cuadros eléctricos en el juego de bolos y pista polideportiva de Galifa 
 

Isabel informa que poner los tres cuadros y la reparación del muro vale 
alrededor de  17.000€ 

Se somete a votación: 

Votos a favor: 5 

Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
5-Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para el escenario de 
Tallante 
 
 La presidenta explica que la obra consiste en recubrir el zócalo del 
escenario de madera para que no se desconche. El presupuesto es de 1.052€ 
 
Se somete a votación: 
Votos a favor: 5 
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Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
6-Propuesta y aprobación, si procede, del gasto para la Lucero Trail de 
Perín del 12 de agosto 2023 
 
 La presidenta informa que va a venir “Carpe Diem”  en el mes de agosto y el 
presupuesto es de 3.267€ 
 
Se somete a votación 
Votos a favor: 5 

Se aprueba por unanimidad de los presentes 
 
7-Información de las obras de la Ermita de El Portús 

 
En relación a las obras de la Ermita sigue explicando que se adjudicó la 

empresa en el 2022 y hasta que no se abra el capítulo de inversiones no se 
empezará. 
 
8-Información de la iluminación solar 
 
 La presidenta recuerda que se avisó para que enviaran la iluminación solar 
que se aprobó, los que pidieron y dijeron que sí. Han llegado muchas al almacén 
municipal. Cada uno debía enviar al Ayuntamiento su solicitud. El que no la haya 
enviado que la envíe por registro general. Si ven que no funciona bien alguna 
farola hay que avisarlo.  
 
9-Información del hormigón, reasfalto y bacheo de La Manchica, Tallante, 
Rincón de Sumiedo, Cuesta Blanca, Perín, La Torre Nicolás Pérez, Galifa y 
El Portús 
 

 Se va a seguir el procedimiento. Quedan pendientes Galifa y Cuesta Blanca 
de reasfalto que no se hizo ni en 2021 ni 2022. También quedan pendientes La 
Muela, la carretera de acceso a los contenedores de Cuesta Blanca, camino de 
Los Gurrepes, el camino de El Limonar, han descontado 2.276€ de bacheo de El 
Portús, aunque parece ser el bacheo en Galifa por la Romería de la Virgen que  
tendrán que rectificar. En los Jarales, también han descontado el hormigón, el 
color albero, Las Barrenas, El Molino, El Molinete, el acceso al campo de fútbol, 
el adoquinado del escenario del Local Social de Perín y de la iglesia de Cuesta 
Blanca. Están valorando el camino desde Los Pérez hasta La Manchica 
Miguel de Avv de La Manchica sugiere que se tienen que arreglar y no tapar 
porque no vale para nada. 
 
10-Información sobre gestiones realizadas 
 
La presidenta explica las gestiones que están solicitando las asociaciones: 
 
La Nieve en Galifa y Perín 
La feria de Tallante 1.000€ 
El día de la Mujer, sonido, música y demás 1.000€ 
La feria del libro 1.000€ 
El bolillo 1.000€ 
La feria de la primavera en Cuesta Blanca 2.000€ 
Lucero Trail 3.200€ 
El mural para los mayores de Perín 2.100€  
El Trail Sendero del Agua 1.800€ 
Recogida de basura de Perin 400€ 
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Bolillo en Galifa 800€ 
El trofeo del Garbancillo de Tallante  200€ 
Autobús para la comparsa que baje de Galifa a Cartagena 363€ 
La Jábega de El Portús 2.000€ 
Y todavía queda presupuesto para que puedan pedir los demás que quedan 
 
11-Mociones, Ruegos y Preguntas 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA NIEVES SOTO VIDAL, VOCAL DE MC 
CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL DEL PERIN, SOBRE “ACERADO  
PEATONAL EN TALLANTE” 

 
 
Resulta imprescindible que Tallante cuente con un acerado en el tramo 
comprendido entre la Venta del Buen Descanso y el Molino, que deberá ir 
paralela a la antigua carretera N-332, garantizándose la seguridad de vecinos 
cuando se dirigen a zonas de servicios de Tallante como el Consultorio y Local 
Social  u otros lugares como la Iglesia y el establecimiento comercial. 
 
Desde esta propia Junta Vecinal y mi grupo en el Ayuntamiento se ha solicitado 
que se satisfaga esta demanda vecinal muy necesaria para Tallante. 
 
Por lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe formula la siguiente 
 

PREGUNTA 
 

¿Sabe esta presidencia si el Ayuntamiento se ha preocupado en estos últimos 
años en dar respuesta y solución a esta demanda vecinal, consistente en dotar 
de acerado al tramo comprendido entre el Molino y la Venta del Buen Descanso? 
Turno de vecinos: 
 
La presidenta dice que quien puede responder es la presidenta de la asociación 
de vecinos que son quienes lo solicitan. 
Los vecinos explican donde se encuentra esa acera. 
Antonia dice que llevan años pidiéndola y las farolas en la acera que ya está 
puesta. 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA NIEVES SOTO VIDAL, VOCAL DE MC 
CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL DEL PERIN, SOBRE “SITUACIÓN DEL 
ANTIGUO DEPÓSITO DE AGUA EN EL CAMINO DE LOS PESCADORES” 

 
En más de una ocasión se ha tratado en esta Junta Vecinal y Pleno municipal la 
situación de peligrosidad que tiene el antiguo depósito de agua, que nunca entró 
en servicio, y que se encuentra en el camino de Los Pescadores, a la altura de 
Los Navarros Viejos. 
 
La caída de parte de su bóveda y el derrumbe de su estructura ha dejado un 
peligroso pozo , existiendo riego de accidente para viandantes y excursionistas. 
 
Por lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe formula la siguiente: 
 

PREGUNTA 
 
¿Tiene la presidencia, a día de hoy, conocimiento de qué trámites  ha realizado el 
Ayuntamiento para subsanar y evitar riesgos de accidentes en el punto que ocupa 
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el pozo, después de las reiteradas demandas realizadas por los vecinos y la 
Junta Vecinal? 
 
 
Antonio Liarte, Vocal de MC Cartagena realiza unas preguntas: 
 
¿Sabe esta Presidenta en que estado se encuentra el expediente de la carretera 
de Tallante a El Rincón y El Cañar? 
 
Isabel dice que ese expediente de la Comunidad venció en 2020. La convocatoria 
era del 2016 a 2020. 
 
El baden del Camino de Los Pescadores que se pidió y viene de la última dana, 
¿sabe esta Presidenta algo? 
 
Isabel responde que sabe que hay dinero de la dana en Rincón de Sumiedo por 
120.000€, salió en prensa, pero no se ha ejecutado nada.  
¿Sabe esta Presidenta si se va a realizar el asfaltado del Camino de Las 
Barrenas al Collado Gómez? 
Isabel dice que ha visto una valoración de 2.000 y pico de euros 
 
En relación  a las farolas solares, Antonio sigue explicando que le han llegado 
comentarios de que no tienen altura suficiente y el haz de luz es muy pequeño. 
¿Se va a tomar solución sobre eso? 
La Presidenta responde que no, ya que la normativa y la medida la toman los 
Espacios Protegidos, y dice que no pueden pasar de 4 metros de altura 
 
Sigue preguntando si sabe si se va a hacer el Camino de El Cañavate en la Torre 
Nicolás Pérez, donde estuvieron los técnicos y había un dinero.  
Isabel responde que con dinero de la dana y está aún sin ejecutar. 
 
¿Se sabe algo del hormigón que se iba a poner en el Barranco Martínez? 
 
Isabel responde que de El Barranco Martínez no sabe nada. Ella fue a mirar los 
desgarres por el agua porque había un dinero metido para todo ese camino. 
 
José Andréu, vocal de PSOE, quiere decir que no ve correcto que el Whasapp de 
todos los vecinos se utilice para propaganda política. 
 
Antonia, Pta Avv de Tallante, da las gracias a todos por acudir a este pleno en 
Tallante, a la Junta Vecinal y a todos los pueblos, por la ayuda en la Feria de la 
Floración. Explica que necesita la ayuda de la Junta Vecinal. Le encantaría que 
hubiera elecciones cada año y el Pleno fuera a Tallante cada día ya que lo que 
no se ha movido en tres años se ha movido en una semana. Han venido los del 
aire acondicionado después de tres años. Ha venido la empresa para hacer 
presupuesto del zócalo.  
Es prioritario los contenedores de la entrada de Tallante, se han pedido muchas 
veces. La acera que se ha mencionado anteriormente. Las farolas de la acera 
que falta. La farola solar concedida está puesta y funciona bien. Se necesita una 
ampliación del local social para almacenaje. Un vecino añade que cuando haya 
lluvias no se deje a ningún vecino incomunicado en el Cañar o El Parrillar. La 
farola de la rotonda del Collao no se enciende desde hace mucho tiempo 
 
Bartolo, Avv de Perin, Ha recibido quejas sobre el camino a Las Palas al puente, 
los vecinos quieren que se arregle. Isabel dice que no tiene la memoria para 
enviar al Medio Natural. Pregunta por el camino de Las Barrenas. Isabel dice que 
son unos 9.000€ y hasta el Collado Gómez 15.000€ 
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Quiere saber que comprende el arreglo de la parte trasera del local social de 
Perín. Isabel le da la documentación con los presupuestos para que los vea. 
 
 
Alfonso, Pte Avv Torre Nicolás Pérez, quiere preguntar por el hormigón. Dice que 
Juan Miguel y Carmelo le han dicho que se puede hacer. Isabel dice que cada 
uno dice una cosa, que tiene el Whassap del técnico que lo lleva y dice que no es 
público. Alfonso dice que salen dos caminos. Isabel dice que no puede hacer 
nada si le dicen que es particular. Está valorado ya pero no puede hacerse. 
José Andréu dice que hace tiempo que Juan Agüera y él quisieron poner farolas y 
no les dejaron 
Isabel quiere saber si la asociación ha hecho algún trámite porque hay mas 
caminos. Pedro presidente de la Avv de Galifa explica que ese trámite solo lo 
puede hacer la Asociación. Se puede pasar de titularidad privada a pública. 
 
Isabel le dice a Alfonso que lo mande mañana mismo 
 
Bartolo dice que faltan dos biosaludables de pedales en el proyecto de la parte 
trasera del Local Social de Perin. 
 
Alfonso dice que el camino de Los Cañavates también lleva hormigón y que ya lo 
hablaron. Isabel dice que le pusieron zahorra. Hay 40.000€ de la dana 
 
Miguel Odriozola, Pte Avv de La Manchica, explica que los caminos de La 
Manchica no se arreglan y ya no sabe como pedirlo. Ahora quieren taparlos y no 
quiere eso, quiere el arreglo. Como no se haga bien va a llamar a la prensa y 
parar la obra. Sólo tiene ese camino y no se hace. Pidió un local social y Juan 
Pedro Torralba no quiso ponerle una caseta que valía 15.000€ porque tenía que 
haber un aseo móvil. Ha pedido una zona infantil, una fuente y nada se le ha 
dado. Nadie los defiende, ni Isabel como portavoz de la Junta ni como 
representante de un partido político. Siente que se ríen de él. No pone peros a lo 
que se le da a otros, porque trabajan mucho y se merecen muchísimo más, pero 
también su zona se merece algo. 
Isabel dice que lo espera para ver si pide subvenciones, para hacer alguna fiesta 
etc..La asociación pertenece a la Junta Vecinal donde hay subvenciones, se 
llama a la gente para proyectos, se os pide que enviéis lo de las farolas, en las 
luchas vecinales están todos unidos. Está esperando alguna solicitud de 
subvenciones para pintar bancos, mantenimiento, grupo de música. No hay 
espacio municipal para poner un local social. Le pregunta si quiere ponerlo en la 
plaza y Miguel le dice que sí pero los políticos de turno no quisieron. Movimiento 
Ciudadano les ayudó mucho. Isabel le pregunta si ha pedido las farolas y 
responde que no. 
 
Marcos explica que sin local social no es rentable pedir subvenciones, es con 
local y a él con 4.000€ de gastos de luz le pagan el 10% 
 
Luis, Pte Avv El Portús, explica que ahora mismo es la época en la que llegan a 
El Portús muchas caravanas, llaman a la policía local y explican una a una lo que 
no se debe hacer. Por ello quiere agradecer a la policía local ese trabajo. 
Por otro lado, explica, que como ya es conocido, todas las administraciones 
pasan por El Portús y quiere saber si ha habido alguna respuesta a la reunión 
donde asistió Isabel por el tema del Ayuntamiento. Isabel responde que no tiene 
ninguna respuesta de ellos. 
 
Juan Diego, Pte. Cuadrilla de Tallante, explica que en relación a las dos 
actividades de las que ya se ha hablado y que han salido muy bien, quiere 
comentar en la Junta Vecinal como se han realizado, con el fin de poder 
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coordinarse. La primera, en La Romería del Cañar, ha habido un choque de 
administraciones, ha sido muy emocionante hacerla, pero no les han dejado 
hacerla como querían. Han tenido que seguir los tiempos, de Medio Ambiente y 
La Federación de Vecinos y Comarca y han sido tarde; sus normas, y no han sido 
buenas; sus maneras de hacer las cosas, que no eran las suyas. En Tallante hay 
poca gente y hay muchas cosas, si encima, les dicen como hay que hacer las 
cosas cansa mucho. El Cañar hay que protegerlo. Los domingos hay mucha 
gente dejando basura y haciendo fuego. Hay una furgoneta haciendo venta 
ambulante con cosas que no tiene nada que ver con la zona. Es una humillación 
cuando los vecinos, de tercera edad algunos, tienen que ir andando. Se pidieron 
orinales portátiles y no llegaron. Creen que las cosas se pueden hacer mejor sólo 
con el Medio Natural, la Asociación y la Parroquia. 
 El mensaje estaba claro de que entraran los menos coches posibles. La Policía 
no tenía ni idea.  
En segundo lugar, La Floración, fue un éxito de bonito y de trabajo. Se dijo que 
iba a ser itinerante, pide que se reconsidere eso. Quieren seguir haciéndolo y 
mejor. Ellos no creen que otro pueblo tengan la estructura y recursos de Tallante. 
Es por empatía. Cada pueblo tiene su feria como la del Mar en El Portús. Se 
pueden hacer varias rutas, por ejemplo hasta La Manchica.  
 
Pide perdón a los vocales de la Junta que no  invitaron a la presentación pero fue 
por no saber desde el día anterior la hora etc.. 
 
Isabel dice que les toca a las Asociaciones decidir y a la Junta colaborar. El punto 
de vista de las Ferias es que cada pueblo tenga las suyas y ponerlas fijas para 
ponerlas en Turismo 
Antonia, Pta Avv de Tallante , añade que es mejor porque así cada pueblo va 
cogiendo experiencia en su feria 
 
Toñi, Avv el Portús, quiere dar las gracias porque el día de la floración se 
encontraron de lujo, nunca habían estado las tres asociaciones de mujeres juntas 
tan a gusto, con los trajes típicos. Antonia dice que ellos no tienen asociación de 
mujeres y fue la forma de unir la de vecinos a las asociaciones de mujeres de 
otros pueblos. Le pregunta a Isabel si sabe algo sobre la propuesta vecinal del 
aparcamiento. Isabel responde que se enviaron todas las firmas por registro pero 
sin respuesta. También quiere saber si tiene respuesta sobre la grieta que se 
produjo por las lluvias e Isabel responde que se volverá a enviar. 
 
Pedro, Pte Avv de Galifa, explica que ha habido un cambio en la Dirección 
General de Medio Natural y sería conveniente solicitar una reunión con la nueva 
directora porque se acercan las fechas del plan general. En especial la situación 
del PORM. Isabel dice que como el techo de la cantina de Galifa que se ha 
pedido por segunda vez. Pedro dice que no han tenido respuesta a un correo que 
se envió al subdirector y no ve normal que se pierdan los casi100.000€ en la DG 
del Medio Natural porque el Ayuntamiento de Cartagena no haya pagado el 
proyecto. Quieren saber quienes son los responsables. 
 
Antonio Liarte, dice que en relación al tema de la acera en Tallante que se ha 
hablado anteriormente su Grupo presentó moción en el Pleno Municipal en abril 
de 2021 y se aprobó por unanimidad. Lee la moción. 
La presidenta dice que le han preguntado si participan con 5.000€ para el pintado 
de la Granja Escuela de Tallante. 
 
Antonia explica que el estado de El Albergue de Tallante está en licitación y están 
trabajando en ella, poniendo vigas para el tejado, la electricidad y la fontanería. 
Lo que comenta Isabel es para la fachada. El 21 hay reunión para ver si vale la 
pena pintarla, si va a ser funcional o no.  
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La Sra. Presidenta, da por finalizado el Pleno. Se levanta la sesión siendo las 
veintiuna y cuarenta y cinco horas del día trece de febrero de 2023 

 

Extendiendo yo, la Secretaria, por Delegación, este Acta. Doy Fe. 

LA PRESIDENTA     LA SECRETARIA DE LA JUNTA 

 

 

Isabel Mª Andreu Bernal    M ª Carmen González Calatayud 
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